

La Région, via passeurs de culture, a également financé l'élaboration d'un **Escape Game « enquête au lycée »**. La classe de seconde 7, public visé, a été accompagnée par la Rotonde pour réaliser un jeu pédagogique qui a permis d'aborder des notions littéraires (définition d'un genre et de ses invariants) de rencontrer des auteurs et de transposer ces connaissances acquises. L'inauguration a bénéficié d'une large couverture médiatique avec pas moins de trois médias présents le 25 mars 2021 (TL7, France bleu et France 3). Tous ont diffusé des reportages mettant en scène les élèves en pleine action et restituant l'essentiel des interviews menées auprès des intervenants et enseignants en charge du projet. Cette réalisation a atteint ses objectifs, contribuant à la motivation et à la synergie du groupe classe, favorisant des lectures diverses. Le jeu encore en place sera certainement réutilisé pour d'autres classes en fin d'année scolaire et pour la journée d'accueil des secondes en septembre. Le bénéfice en est donc prolongé et ouvert à un public plus large.

Le financement du projet par la Région a, à la fois, permis de concevoir le jeu et les éléments de sa scénographie avec l'aide de la Rotonde, de faire découvrir les mécanismes de ce type de jeu aux 35 élèves de la classe et d'assurer toute l'organisation technique du jeu le jour de l'inauguration.

Les élèves ont aussi pu rencontrer et interroger deux auteurs de polar : Sébastien Bouchery et Bernard Massoubre. Ils ont ainsi approfondi la connaissance d'un genre et de ses avatars (roman d'espionnage, thriller...).

L'expérience s'est révélée si profitable en terme de mobilisation scolaire qu'elle donne lieu à un nouveau projet avec un nouveau partenariat (français / histoire) pour l'année scolaire à venir.